



Exito internacional de un laboratorio farmacéutico salmantino

:: GMCYL

SALAMANCA. Varias empresas nacionales y de la Unión Europea han recurrido, según informa Europa Press, a un laboratorio ubicado en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca para llevar a cabo proyectos de investigación y desarrollo aplicados a medicamentos.

El salmantino es el único laboratorio farmacéutico de Castilla y León reconocido con el certificado de Buenas Prácticas para España y la Unión Europea, una categoría propia en su mayoría de las entidades privadas, según destacó el catedrático de Farmacia y Tecnología Farmacéutica José Martínez Lanao. Estas investigaciones se realizan a través de 'Usala', una empresa integrada por la Universidad de Salamanca y capital privado, cuyo equipo está formado por alrededor de una docena de profesionales. Dentro de su actividad, 'Usala' compagina la investigación con proyectos propios para todo tipo de dolencias, así como con el desarrollo, aunque no fabricación, de fármacos genéricos, más baratos que aquellos principios activos fabricados bajo una determinada marca comercial registrada.